

## Communiqué de Presse

Paris – vendredi 13 novembre 2009

### **Disparition d'Henri Serandour**

**Peine et Reconnaissance vis-à-vis du « dirigeant du sport français », d'un ancien Président de la FFN, d'un nageur et d'un poloïste investi, d'un compagnon de route.**

La Fédération Française de Natation est profondément émue et affectée de la disparition de Monsieur Henri Sérandour.

Il demeure pour le monde de la natation un des siens, et l'un des plus brillants et fervents défenseurs de toutes les activités de la natation, et du sport en général.

Né le 15 avril 1937, il prend sa première licence à la Fédération Française de Natation à l'âge de 12 ans au Cercle Paul Bert à Rennes.

De 1951 à 1958, il glane tous les titres et records de Bretagne en nage libre. Il nage avec son ami Gérard Garrof sous la férule de Gustave Jégard son entraîneur. En 1958, Monsieur Garrof devient son entraîneur.

Henri Sérandour poursuit sa carrière de nageur (Champion de France scolaire et universitaire du 400m NL) et pratique indifféremment le handball aux cadets de Bretagne, le water-polo où il est international cadets et espoirs et capitaine de ces Equipes de France.

En 1973, après le départ de Gérard Garoff pour Font-Romeu, Henri Sérandour s'installe à Dinard où il crée en 1975 la Section Sport-Etudes de Dinard avec Jacques Meslier.

Président du Comité Régional de Bretagne, il devient Vice-président de la Fédération en 1976.

En 1981, à 44 ans, il devient l'un des plus jeunes présidents de la natation française. Il succède à André Soret, en tant que sixième président de la Fédération Française de Natation de 1981 à 1993.

Vice-président de la Ligue Européenne de Natation de 1984 à 1992, membre du bureau de la FINA de 1992 à 1996, Président du Comité National Olympique et Sportif Français de 1993 jusqu'au 19 mai 2009, Membre du Comité International Olympique depuis l'an 2000 jusqu'à 2007, ce grand dirigeant vit un parcours exceptionnel où ses qualités de fonceur, d'homme pragmatique et à l'écoute sont toujours saluées.

Il marque pour toujours de son empreinte la natation et la Fédération Française de Natation. La Fédération partage avec tous les amis du sport la grande tristesse de sa disparition et adresse à sa famille et ses proches ses plus sincères condoléances.